
　新型コロナウイルスワクチン接種が医
療従事者から始まり、今後は高齢者や一
般市民へと接種対象が移るようです。ワ
クチンの安定供給が進み、一日も早い収
束を願っています。
　さて、野々内の３期目の議員活動で
は、東出雲町政時代の企画畑など長年
の行政経験で培った知見と構想力、ま
た、３期約１０年間の議員活動の経験を
糧に、松江市政へのチェックや提言につ
いて、総合力を武器として積極的に行っ
てきました。
　３期前半の２年は、総合交通対策特別
委員会委員長や決算特別委員会委員長
を務める一方、一般質問を毎回行い連続
３０回の質問での成果は各方面にわたり
数多くの回答を導き出しました。
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ブログで日々の活動を紹介しています。 フェイスブックもやっています。
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後 援 会 だ よ り M a rch

地域に寄り添うまちづくりに努めてきました

後援会のお知らせ

最 近 の 活 動から
出雲郷公民館のお別れ会

　１月３１日、東出雲町の出雲郷公民館
で「お別れ会」が開催されました。東出雲
町では３月末で４公民館が廃館され、４
月１日から東出雲公民館１館となります。
　出雲郷公民館は、閉館後に開設の放
課後児童クラブの改造工事のために実
質１月末に終了となりました。
　野々内も挨拶の時間をいただき、１１
年間のボランティアでの主事の思い出・懐かしい活動と、何らかの地
域活動の拠点が求められることを話しました。

　新幹線建設促進の活動もしてい
ます。３月１２日に「山陰新幹線・伯
備新幹線整備促進松江市議会議
員連盟」の研修会と総会。この議
連の幹事長を務めていますが、コ
ロナ禍で要望活動などが行えずに
いるため、東京の国土交通省と市
役所をインターネット回線で結んでWeb研修会を実施しました。
　研修会の講師は、国土交通省鉄道局 幹線鉄道課の足立基成課長。
演題は「新幹線の現状と今後の取組について」で、詳しく解説をしてい
ただき理解を深めました。

新幹線整備促進議連の活動

２月定例議会
令和３年度当初予算などを議決

　２月市議会は、２月２４日から３月１８日ま
での２３日間の会期で開会。令和３年度当
初予算は、４月の市長選挙を控え概算予算
としつつ、新型コロナウイルス感染症の拡
大防止や地域経済の回復をはじめとした継
続して取り組む必要がある事業などを盛り
込み、一般会計の予算総額は９８１億７，６０
０万円(前年度比－2.1％)としました。

　令和２年度補正予算では、一般会計は１
５億４，４３１万円余を増額し新型コロナウイ
ルス感染症対策や国の３次補正予算に呼
応した事業などを盛り込み、補正後の一般
会計予算総額は１，３１１億８，９７９万円余
となりました。
　条例関係では、松江の文化力を生かした
まちづくり条例を制定し、本市が国際文化
観光都市に指定され７０年となることを契
機に地方創生につなげる取り組みを行うこ
とになりました。また、東出雲町の定住促進

賃貸住宅・南廻山ハイツと県営住宅・南廻
山団地を市営住宅にするための条例一部
改正なども議決しました。
　また、議員提出議案2件が提出され、我が
松政クラブが起案した「新型コロナウイル
ス感染症に関する意見書」は提案通り可決
し、他会派からのもう1件は賛成少数で否
決しました。

(予算金額や提出議案の詳細は市ホーム
ページや市報等をご覧ください)

閉館にあたり主事の思い出を話
しました

研修会での進行を務めました

出雲そば発祥の地、
松江市のブランド化に協力

　「松江にも出雲そば
があるんだね」と観光
客からの感想。市内の
そば店の皆さんの「出
雲そばは松江が発祥
なのに」という声を受
け、松江市のブランド
化を一般質問や関係
課協議で重ねてきまし
た。そこで思いついた
アイデアは、松江藩松

平家の葵の御紋を使うことができればというこ
とで、松平家のご承諾をいただくことにしまし
た。コロナ禍で直接お会いすることは困難で、
長文のお手紙でお願いしたところ、ご快諾をい
ただけました。
　それを受けて、市内のそば屋の皆さんと市
関係課とで、松江の「出雲そば」の普及促進と
ブランド化の相談が進んでいます。松江の「出
雲そば」の情報発信やブランド化のための研
究、シンポジウム、そば祭りなどのアイデアが、
令和３年度から実現に進むようです。お手伝い
したかいがありました。

ブランド化ロゴのイメージ

　３期後半の２年は議会代表として松江
市監査委員に選任されました。一般質問
は監査委員の慣例により自粛していま
す。監査委員として、市政全般にわたり
事務事業を、経済的、効率的に行われて
いるかなどを広く深く監査しました。その
結果は市長に報告し、意見を
述べる場合もありました。
松江市を変える力として、
大きな機会を得ました。
　松江市は、人口減少対
策や地域産業の活性化、
福祉の充実など山積す
る課題があります。夢を
持って地域に寄り添う
まちづくりが必要だと
考えています。

　ののうち誠後援会事務所を自宅の
ほかに東出雲工業団地内「元国神運
輸」に開設し、松江市政への相談や
問い合わせに応じています。活動の拠
点としてお気軽にお立ち寄りください。

ののうち誠後援会事務所
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東出雲工業団地
後援会事務所

やまもも通り※事務所の駐車場奥部はＳＢＳの業務用。
　入口付近に駐車してください。
※土日、祝日も開設します。時間は原則午前９時から午後６時まで。

ホームページ、
ブログはこちらから

ののうち誠 プロフィール
昭和25年生まれ(現在70歳)出雲郷小
学校→東出雲中学校→島根県立松江農
林高校→東出雲町役場就職(平成23年
3月に町参事を最後に退職)→平成23年
8月松江市議会初当選、平成25年4月2
期目当選　平成29年４月３期目当選

◆後援会事務局◆
〒699 -0108 松江市東出雲町出雲郷1670
TEL・FAX／0852-52-3117
Eメール nonouchi＠mable.ne.jp
http://www.mable.ne.jp/~nonouchi/

◆後援会事務所◆
東出雲町錦浜５８３-７(東出雲工業団地内・元国神運輸)
TEL／0852-67-7640　携帯／080-2901-0569
FAX／0852-６７-７６４１
Eメール kaeruchikara@joy.ocn.ne.jp

ののうち誠後援会にご加入いただき、一緒にまちづくりを
していきましょう。この度後援会だよりvol.３９を発行いたし
ましたので、ご高覧いただきますようお願い申しあげます。
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振
興
拡
大
、市
産
木
材
の
活
用
、

学
校
図
書
館
活
用
教
育
の
充

実
、子
育
て
支
援
事
業
の
制
度

改
善
、地
域
包
括
ケ
ア
の
推
進
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介
護
保
険
施
設
と
障
が
い
者
施

設
の
連
携
、な
ど
な
ど
。

　

松
江
市
監
査
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は
、市

議
会
議
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の
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年
４
回
の
後
援
会
だ
よ
り
の

発
行（
３９
号
）や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

の
開
設
を
始
め
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ロ
グ
は
平
成

２３
年
11
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に
開
始
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来
１
，８
０

０
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上
の
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き
込
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し
、閲

覧
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８
万
２
千
人
を
超
え
て

い
ま
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。（
令
和
３
年
３
月
現
在
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後
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た議会代表で菅田庵竣工記念茶会に出席

地元など関係者で河川の危険箇所の調査・点検（意宇川）

地元シンポジウムでコーディネーターを務める

不昧公没後２００年記念事業に呼応し和服で一般質問へ 松江市議会本会議
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地元の皆さんと河川維持の現地調査（市の原川）

と
活
性
化
。

●
都
市
計
画
道
路
揖
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馬
潟
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ど
道
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館
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よ
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実
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実
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で
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い
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福
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の
充
実
。

　市内の市民団体の代表から１２月７日に提出された「市庁
舎建設に関する件」の職員措置請求(住民監査請求)。監査
委員合議により請求を棄却する判断を行ったことを２月３日
に代表者に通知しました。
　また、３月１９日に、松浦市長を訪ね「令和２年度定期監査
等報告書」を手渡し、定期監査(一般会計・特別会計・公営企
業会計)や行政監査(公園の維持管理)、随時監査(工事監査)
のそれぞれの結果に関する報告を行いました。

市監査委員の仕事から

市長室で監査結果の報告


